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Aluna: Ana Sofia 

Série: 9º ano 

 

     

patri
O tempo das cores



 

Bom, antes de começar a escrever sobre meus dias nessa fatídica quarentena, irei 

explicar um pouco o modelo que meu diário de bordo irá se formar. Vou atualizar uma vez por 

semana meu diário, especificamente toda sexta- feira, e nesse meio tempo irei alternar o relato 

de minha semana cobrindo alguns tópicos (que eu irei escrever em dias aleatórios), como: 

Como minha relação com minha família está, ou como que eu estou lidando nessa quarentena, 

enfim vai ser um mix de coisas esse diário de bordo.  

  Agora que já expliquei o modelo que essa aventura irá levar, vamos começar com o 

como que foi essa minha semana. 

 

 

 

Brasília, 27 de julho de 2020 

 

 QUEM SOU EU? 

Olá, bem vinda(o) ao meu diário de bordo. Antes de iniciar essa longa jornada, acho 

que o mínimo que tenho que fazer é me apresentar.  

Como eu disse antes, meu nome é Ana Sofia, tenho 14 anos e nasci em Davis - 

Califórnia, lá nos Estados Unidos, mas me mudei para Brasília com 1 ano de idade. Entrei no 

INDI com 1 ano de idade também, e estou lá até hoje. 

Entrei também com 1 ano de idade no programa Música Para Crianças da UNB, que 

mais tarde aos 6 anos me fez escolher o violino como instrumento da minha vida. 

Eu amo tocar violino, dançar, sair com meus amigos, mas infelizmente a questão de 

sair com meus amigos não está acontecendo pelo atual isolamento social que todos nos 

encontramos. Sinceramente não está sendo nada fácil, mas falarei disso um pouco mais para 

frente. Bom essa sou eu, Ana Sofia.  

 

Seja muito bem vinda(o) ao meu diário. 



 

Brasília, sexta - feira,  31 de julho de 2020 

  

 Bom, foi uma semana como todas as outras. Eu acordei em uma segunda-feira, nada 

animada para ser bem sincera. Fiz tudo que eu tinha para fazer na parte da manhã, e foi a 

semana em que comecei a estudar e fazer resumos para as provas trimestrais do INDI. Ainda 

preciso acabar o resumo de matemática para partir para o de história, que minha professora 

Carlinha pegou pesado na quantidade. Toda sexta-feira tenho inglês da escola Casa Thomas 

Jefferson, começa 14:20 e vai até às 17:35 com um intervalo de 15 minutos somente, é super 

maçante, mas ela está perto de acabar. 

Agora são exatamente 19:38, eu escolhi atualizar meu diário a noite, que dessa forma 

dá para explicar bastante de como foi minha semana até o fim dela. Eu tenho ainda que treinar 

violino, pois treino todos os dias, mas a pior parte do dia é o meu inglês, ainda bem que já 

acabou. Os outros dias da minha semana foram iguais, fiz as coisas da escola e um resumo 

por dia, para adiantar tudo.  

Em todos os meus dias eu treinei violino, tirando segunda-feira que é o dia que eu tenho 

aula online com meu professor, e quando eu tenho aula eu não treino.  

Bom essa foi basicamente a minha semana, obrigada você que leu até aqui, e até 

semana que vem. 

 

 

Brasília, Sábado, 01 de agosto de 2020 

 

Como foi lidar com tantas informações e incertezas sobre o Coronavírus para você? 

 

A minha experiência com o coronavírus não foi nada e ainda não é nada boa, eu 

literalmente odeio esse vírus com todas as minhas forças!  

 

 

 

 



 

 

            Todos os dias são novas informações que 

infelizmente nunca são boas. Eu tenho tantas incertezas 

sobre meu futuro... Eu ia para os EUA em julho e agora 

nem sei se vou mais, a incerteza é realmente muito 

grande, muito mesmo e isso me desanima bastante pois 

às vezes, me pego pensando se tudo isso que estou 

fazendo vai ser em vão... Espero que não! 

Este momento de pandemia sendo bem 

complicado, mas a gente vai levando até porque estou 

em uma posição extremamente privilegiada, sei que 

muitos estão muito piores que eu, então tento agradecer 

bastante. 

 

 

Brasília, sexta - feira, 07 de agosto de 2020 

 

 Mais uma semana de quarentena. Ainda estou 

finalizando meus resumos das matérias, e não aconteceu 

nada de diferente, foi tudo igual todos os dias, fiz as coisas 

da escola, estou lendo um livro muito bom “O Nome Da 

Rosa” de Umberto Eco, um autor italiano extremamente 

bom. O livro fala sobre um mosteiro beneditino, onde um 

frei é chamado para fazer parte de um concílio do clero que 

investiga crimes de heresia. Entretanto, assassinatos 

misteriosos começam a ocorrer. Traz um misto de mistério, 

investigação e toque de humor, é bem interessante.  

É isso, estou levando dia após dia, até agora 

nenhuma novidade. Volto semana que vem! 

 

 

 



 

Brasília, sexta - feira, 14 de agosto  de 2020 

 

Olá, vim atualizar meu diário.  

Essa semana digamos que foi como as outras também, segunda feira como sempre 

tive que fazer minhas coisas da escola. Comecei umas 8:10 e terminei por volta das 11:50. 

Almocei, e descansei uns minutinhos antes de começar minha aula de violino. Terça e quinta 

tive aulas de dança. Na quarta foi meu dia de descanso, e sexta tive aula de inglês a tarde 

inteira. Porém, meu fim de semana foi super relaxante.  

Dormi até tarde, fui para casa dos meus avós tomar banho de piscina, pois estava muito 

quente. Dormi lá com meus primos e depois voltei para minha casa. Foi um Domingo em que 

vi bastante série e dormi um pouco a tarde, como vocês podem ver eu descansei bastante. 

 

  

 

 

Brasília, sexta-feira, 21 de agosto de 2020 

 

 

Mais uma semana se passou nessa quarentena e 

sinceramente, nada de novo aconteceu realmente. Estamos 

no pico da pandemia, isso me preocupa. Porém precisamos 

ter esperança. No sábado eu fiz um bolo de chocolate 

delicioso, mas só isso mesmo.  

 

 

 



 

Brasília, sexta - feira,  28 de agosto  de 2020 

 

Essa semana foi novamente igual todas as outras, porém vi vários filmes e finalizei o 

livro o nome da rosa que tinha mencionado anteriormente.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Brasília, sexta - feira, 04 de setembro de 2020 

 

Entramos no mês de setembro, e sinceramente nunca pensei que iríamos passar tanto 

tempo em isolamento. Sinto muita falta de tudo como era antes.  

          Hoje é sexta feira e essa semana eu fiz várias sobremesas deliciosas. Visitei meus avós 

e levei várias sobremesas para eles também. Como toda quarentena, não fiz nada demais. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Brasília, sexta-feira, 11 de setembro de 2020 

  

Foi uma semana como as outras, porém estudei bastante. 

           Estou achando as aulas online boas. Sinto que no início foi bastante difícil, porém nos 

adaptamos relativamente bem a essa realidade. 

 

 

 

 

 

 

Brasília, o mês de outubro 

 

Bom, esse mês de outubro está sendo super corrido. Voltei para escola 

presencialmente e está sendo bem legal. Estamos tendo muitos trabalhos, porém até que 

estou conseguindo me organizar. 

           Bom, estou achando a escola muito bem organizada, e estou gostando bastante de ir. 

Sinto que estou aprendendo mais do que na minha casa. 

 

Bom esses foram um pouco dos meus dias nessa quarentena. Espero que tenham 

gostado. 

 

 

 


